

¡Alto a la guerra de agresión contra China! ¡Abajo Trump e Takaichi!



¡Gastos militares: un récord histórico de 8,7 billones de yenes!

- ▼ Despliegue de misiles de largo alcance contra China en Okinawa y Kyushu. Continúa el refuerzo de las bases.
- ▼ Los ejercicios militares entre Japón y Estados Unidos están aumentando. Corea del Sur, Australia y Gran Bretaña también se están uniendo.
- ▼ Aumento de la discriminación y la xenofobia contra los extranjeros y las mujeres

¡Organicemos una gran lucha contra la guerra de agresión contra China, contra la discriminación y la xenofobia este otoño!

Reunión Internacional de Solidaridad Laboral el 1 de noviembre

Sábado 1 de noviembre, Cámara de Comercio de Chiba, Sala 1: 13:30 h

Concentración Nacional de Obreros del 2 de noviembre

Domingo 2 de noviembre, Parque Shiba Sección 23, Tokio: Al mediodía

Organizadores: Sindicato de Ferrocarriles Nacionales de Chiba (Doro-Chiba), Movimiento nacional contra la división y privatización de los ferrocarriles nacionales y por la anulación del despido de 1.047 trabajadores ferroviarios, Gran marcha contra la revisión constitucional y la guerra



Publicado por el Comité de Solidaridad obrera internacional de Doro-Chiba

Contacto: doro-chiba@doro-chiba.org

Folleto multilingüe (versión en línea)

Obreros unidos jamás serán vencidos.

Aquí está el poder de detener la guerra y cambiar la sociedad.

La historia de la guerra de agresión imperialista japonesa

Desde su transformación en un país capitalista a finales del siglo XIX, Japón ha librado repetidas guerras y llevado a cabo brutales invasiones de Taiwán, Corea y China continental. Como resultado, se convirtió en la única potencia imperialista de Asia. Japón colonizó Taiwán y Corea y extendió sus guerras de invasión desde toda China, toda Asia. Para cuando fue derrotado en 1945, el ejército japonés (Imperial) había masacrado a 20 millones de asiáticos. Sin embargo, impertérrito ante estas repetidas masacres, el pueblo asiático se alzó con fuerza. Su feroz lucha armada contra Japón resultó en una derrota total en agosto de 1945.

La justificación de los crímenes de guerra continúa 80 años después de la Guerra

Sin embargo, incluso hoy, Japón sigue negando sus crímenes de guerra de Estado, incluyendo secuestros forzados, trabajos forzados y el sistema de "mujeres de consuelo" del ejército japonés. Estos crímenes constituyen un genocidio cuyo objetivo es aniquilar a otros grupos étnicos. Japón no solo se ha negado a disculparse o a ofrecer reparaciones, sino que tampoco ha hecho ningún esfuerzo por esclarecer la verdad. Hoy, Japón falsifica la historia al afirmar que la Masacre de Nanjing nunca ocurrió. El país se embarca en una nueva guerra de agresión: una Guerra contra China. La creciente discriminación y la xenofobia es una forma de agresión en sí misma. Solidaricémonos con los residentes chinos, coreanos y extranjeros de Japón y luchemos juntos.

La inminente crisis de la Tercera Guerra Mundial

El mundo se encamina hacia la Tercera Guerra Mundial. El imperialismo estadounidense, ejemplificado por los aranceles y bombardeos de Trump a Irán, es la causa fundamental. Antaño en el corazón del mundo de posguerra, el imperialismo estadounidense atraviesa ahora una crisis de dominio. Con el lema de "América primero", ataca y presiona a China para que incorpore a Taiwán a su esfera de influencia. Aunque nacida de la Revolución China, la China actual no es más que un estado estalinista. Como contrafuerza militar antipopular, China está a punto de convertirse en un cómplice más de esta guerra mundial. Al igual que el imperialismo, el estalinismo, tras abandonar la revolución mundial, también es un objetivo para el derrocamiento de la clase obrera.

¡Lucha para detener la guerra de agresión contra China!

Tenemos una deuda de sangre con el pueblo chino, cuyo país fue invadido y devastado por Japón. Ha llegado el momento de alzarnos e impedir que los imperialistas japoneses y estadounidenses desaten una guerra contra China. Debemos impulsar un amplio movimiento antibélico en Japón y derrocar a nuestro propio imperialismo mediante la guerra civil. Solidaricémonos con los pueblos combatientes de China y Asia e impidamos una guerra de agresión contra China.

¡Detengamos la masacre del pueblo palestino!

Dos años después del levantamiento palestino del 7 de octubre, las masacres israelíes en Palestina han dejado más de 60.000 muertos, incluyendo niños que han muerto de hambre. Además, Israel ha ordenado la evacuación de los residentes de Gaza antes del 7 de octubre, con el objetivo de aniquilar al pueblo palestino. Debemos poner fin a toda costa a este genocidio que se despliega ante nuestros ojos. ¡Apoyemos firmemente la guerra de liberación nacional y revolucionaria del pueblo palestino y derroquemos al imperialismo japonés y al régimen de Ishiba, cómplices de esta masacre!



6 de agosto, Hiroshima: 80 años después del bombardeo atómico

Hemos alzado nuestras voces en voz alta contra la guerra y las armas nucleares, superando restricciones injustas a nuestra reunión.

Nos enfrentamos a una violenta exclusión de las fuerzas del orden al celebrar nuestra manifestación contra la guerra y la energía nuclear frente a la Cúpula de la Bomba Atómica. Nos resistimos firmemente a los arrestos y la represión, y mantuvimos nuestra postura contra la guerra y las armas nucleares. Denunciamos la presencia del primer ministro Ishiba en la ceremonia y exigimos la prevención de una guerra nuclear. (6 de agosto de 2025, Hiroshima)